

・スマイルBOX委員会 7月コメント賞は羽賀一夫会員に決定

ニコニコボックス： 6日現在累計 161,000円

坂本洋司君 (三条南RC) 暑中お見舞い申し上げます。一年振りに北クラブに出席させていただきました。今後共よろしくお願ひ致します。

早川瀧雄君 三条クラブの小林さんようこそおいで下さいました。8月8日の業界の夏忘れ今夜の花火のように派手にやりましょう。

江口悟君 渕岡さん、山本先生、ライラ研修にご協力ありがとうございます。

木宮隆君 都合で早退いたします。

落合益夫君

山崎勲君

馬場直次郎君 途中で退席しますので宣しくお順い致します。

卓 話： 会員増強委員長 長谷川博一さん

1. 8月は会員を増強し、拡大するということで増強拡大月間になっております。そこで委員長の私が卓話をということで今日は少しお時間をいただきました。

クラブ委員長の手引きによりますと、増強委員会は次の四つのことを目指してほしいとされています。

①空席の職業分類に対して適格な会員候補者の氏名を理事会に推薦するようつとめる。

②増強数の現実的目標をはっきりきめること。

③クラブの平均年齢を引き下げるようつとめる。

④現会員が長くとどまつてもらうようつとめ、会員の退会の防止につとめる。

これにもとづき、今年度の方針と具体的目標を定めました。

①増強目標は7名にしました。

②できるだけ早く、未充填職業分類表を作りたいということで、今日現在のものを作成しました。

③また名前の上がった方については、情報委員に活躍していただきロータリーのことをよく説明をしてさしあげることが重要と思いました。

④女性会員の入会について前向きに考えてゆくこと。

以上の四点を定め、今年は進もうということになりました。

2. 現状について

私達の北RCは10年を迎えましたが、毎年少しづつ会員がふえてまいりました。3年くらい前に少し足びみをしましたが、他は順調な増加をみております。おくぱりいたしました職業分類表を見ますと、現在の北RCの様子がよくわかります。又、三条という町のひとつの面をも

表わしているようにも思えます。この分類表によりますと、大分類41、小分類157に分けてあります。大分類の中でひとつも小分類が入っていないものがあることに気づきます。入っていないものとして、医療薬品、通信・運輸・交通、金融、保険、教育・宗教・行政。この五つの小分類の中には北RCの方はひとりもいないというのが現状です。建設関係や金物卸関係、製造関係が多いのも特徴だと思いますが、食品工業関係が少ないので目につきます。これらの資料をもとにして、未充填の職業の方を是非推薦していただけたらよいと思います。

3. 新会員推薦の6段階について

最近、当クラブに入会された方もおいでと思いますので、新会員がクラブに入会されるまでに6つの段階をふまねばならないということが1974年の国際ロータリーの理事会で決められていますので紹介いたします。

- ①推薦された候補者の氏名を書面をもって幹事を通し、理事会に提出する。
- ②これを理事会は職業分類委員会と会員選考委員会に回し、その方が適格であるかどうかを理事会に報告させる。
- ③これをうけて理事会は、承認・不承認を決定し、幹事を通して推薦者に通知する。
- ④理事会で承認された場合、推薦者は情報委員会の委員と同行し、ロータリーの目的、会員の特典、会員の義務等、ロータリーについて説明する。この時、クラブの皆さんに氏名を公表してよいか、本人の承諾を得る。
- ⑤クラブ会員全員に入会の賛否を図る。（通告後10日間の異議申立期間をおく）異議があれば、文書で申立てる。異議なき場合は入会金の納入をもって会員に選ばれたものとなる。
- ⑥クラブ例会において、新会員として正式に紹介する。

4. クラブへの女性の入会について

最後に女性の入会について少し考えてみたいと思います。RIからも前向きに検討してほしいという要請が前にもありましたので、我クラブでもいろいろ考えた時もありました。私は、いま一度、よく考える時期にきているような思いがしております。

メリット・デメリッソによって考えるというのもひとつの考え方ですが、私はそれよりも時代の流れをよく見つめてゆくという事も大事なことなのではないかと思います。時代の流れと言いましたが、具体的に言いますと、

- ①女性の社会参加が多くなってきています。前は家庭にとじこもって主人を支え、子育てに専念するというのがひとつの形のようでしたが、最近はありとあらゆる職場に女性が進出しています。今まで男性しかしなかった現場作業も女性がするようになりました。この3、4年に新しく登場してきたものに道路工事の案内人があります。ガソリンスタンドのサービスマンもサービスウーマンが、それも若い女性がいまや主流となっています。前は男性だけだったと思います。